

Uwe Müller begeistert mit Musical-Produktion "Drei Haselnüsse für Aschenbrödel"

Ovationen für märchenhafte Premiere / Eigenen Stil eingebracht

VON STEFANIE DULLWEBER

Stemwede-Levern (mt). Es war tatsächlich wie im Märchen: die Kostüme, die Musik, die Kulissen, die Akteure - bei der Musical-Premiere von "Drei Haselnüsse für Aschenbrödel" passte einfach alles zusammen.



Für die böse Stiefmutter und Stiefschwester Dora (rechts im Bild) ist der Traum vom Leben auf dem Schloss ausgeträumt. Der Prinz hat sich für das schöne Aschenbrödel entschieden (vorne links). | Foto: Stefanie Dullweber

Einziges Wermutstropfen für Produzent Uwe Müller: Beim überschwänglichen Jubel über die gelungene Vorstellung in der Festhalle Levern ging seine Brille zu Bruch. Ein Verlust, der sicherlich zu verschmerzen ist. Spätestens, als die Zuschauer in der ausverkauften Halle stehend applaudierten, fiel von den Darstellern sichtlich die Anspannung ab, die sich in der dreijährigen Vorbereitungszeit aufgebaut hatte.

Uwe Müller hat es nicht nur geschafft den Märchenfilm als wunderschönes Musical aufzuführen, er hat gleichzeitig seinen ganz eigenen Stil einfließen lassen, ohne dass dies störend wirkte. Die Originalmusik von Karel Svoboda durfte bei dieser Produktion genauso wenig fehlen wie die 20 Eigenkompositionen aus der Feder von Uwe Müller selbst.

Dazu bedurfte es aber wiederum großartiger Darsteller, die es vermochten die Lieder gesanglich zu stemmen. Allen voran die böse Stiefmutter (großartig: Annette Steinkamp), aber auch der Knecht (Hans Christian Klüver) und natürlich Aschenbrödel selbst (zauberhaft: Carolin Mayer). Sogar Aschenbrödels Pferd Nikolaus wippte im Takt der Musik mit.

Armbrust als Mikrofon

Sehr gelungen auch der Wiedererkennungseffekt mit den Film-Dialogen und den fast identischen Kostümen (sogar der opulente Hut der bösen Schwiegermutter war vom Original nicht zu unterscheiden). Aber auch Szenen abseits des Originals möchte man im Nachhinein nicht missen. So zum Beispiel der urkomische Auftritt des Prinzen und seiner zwei Begleiter, bei dem sie die Armbrust kurzerhand zum Mikrofon umfunktionieren.

Großartig gelöst haben die Macher den Auftritt der verschiedenen Tiere. Die Tauben zum Beispiel, Aschenbrödels treue Freunde, wurden von Kindern in weißen Kostümen mit Masken dargestellt. Und die Reiter galoppierten mit einer witzigen Pferdekonstruktion über die gigantische Bühne.

Nicht zuletzt dürfen die Zuschauer Uwe Müller dankbar sein, dass er zu der Aschenbrödel-Melodie nicht die Text-Version der Schlagersängerin Ella Endlich übernommen hat, sondern eine eigene Komposition vorgezogen hat. Der Gänsehaut-Moment ist jedenfalls in bleibender Erinnerung geblieben.

Weitere Aufführungen am heutigen Samstag, 9. März (nur Restkarten) um 20 Uhr und Sonntag, 10. März, 18 Uhr.

Dokumenten Information

Copyright © Mindener Tageblatt 2013
Dokument erstellt am 08.03.2013 um 23:28:11 Uhr
Letzte Änderung am 09.03.2013 um 00:47:25 Uhr

Texte und Fotos aus MT-Online sind urheberrechtlich geschützt.
Weiterverwendung nur mit Genehmigung der Chefredaktion.

Diesen Artikel in Netzwerken veröffentlichen:





Jetzt das Mindener Tageblatt testen !

Probeflieferung: 12 Ausgaben kostenlos und unverbindlich.

Das könnte Sie auch interessieren

1/3



Minden: Wachsender Nachbar beobachtet Einbrecher

Minden (mt/GB). Dank eines wachsamen Nachbarn konnte die Polizei am Donnerstagvormittag an der Rodenbecker Straße einen 19-jährigen Einbrecher auf... [mehr](#)



Nikon D5100 DSLR-Kamera

Dreh-/Schwenk-Monitor für kreative Fotos und Full-HD-Filme. Stiftung Warentest 3/12: GUT. Mehr Infos... [mehr](#)

ANZEIGE



250 Atomkraftgegner simulieren atomare Katastrophe

Mehrere Aktionen laufen am vergangenen Samstag im Stadtgebiet. Sie alle haben das Ziel, auf die Gefahren der Atomkraft aufmerksam zu machen. Und die... [mehr](#)

Auch in Minden Aktionswochen zur Erinnerung an...

Was die Friedensarbeit vor Ort und die Hilfe für Menschen der radioaktiv verstrahlten Gebiete Weißrusslands betrifft, hat Minden einen guten Namen. [mehr](#)



"Hamburger Hof"-Prozess: Strafkammer zieht...

Allein die schriftliche Einlassung, die der Anwalt des gebürtigen Lübbeckers Alexander I. (Namen geändert) verlas und in der dieser gestand, dass aus... [mehr](#)



Panasonic Oster Gewinnspiel

Jetzt für den Panasonic Newsletter anmelden und eines von 5 prämierten Panasonic Produkten gewinnen! [mehr](#)

ANZEIGE

powered by plista